

26 Janvier 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23
Verset Joël 2:32
Doxologie Cantique 60
Notre Père
Credo des Apôtres
Lecture 1 Corinthiens, numéro 58
Bible Exode 2:23-25
Cantique 8 Un voyage de sept jours
Prière Prière du Président
Cantique 484 pour la bénédiction des enfants
Cantique 123 Le Seigneur de la délivrance
Message " Croire en Dieu et attendre son secours"
Cantique 136 Viens, Esprit Saint
Temps de témoignage et d'annonces
Offrande Cantique 55
Doxologie Cantique 63
Bénédiction
Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube



Facebook



HomePage

Résumé de l'histoire de cette semaine

Croire en Dieu et attendre son secours

Exode 1-2 commence par l'histoire des Israélites qui se multiplient en Égypte et subissent des persécutions de la part de Pharaon. Dans ce contexte, la mère de Moïse cache son fils nouveau-né pour le protéger. Mais, ne pouvant plus le dissimuler, elle décide de l'abandonner à Dieu en le plaçant dans les roseaux du Nil.

Ce fils, Moïse, est alors sauvé par la fille de Pharaon selon le plan divin, et il est élevé dans le palais royal égyptien. Cependant, devenu adulte, Moïse essaie de venir en aide à ses compatriotes israélites. Malheureusement, son intervention échoue, et il est contraint de fuir l'Égypte.

La mère de Moïse et Moïse lui-même ont été confrontés à des situations injustes et insurmontables par leurs propres forces. Pourtant, Dieu a tendu la main dans ces moments de désespoir et a poursuivi son grand dessein : utiliser Moïse pour sauver le peuple d'Israël.

De même, nous rencontrons des épreuves et des injustices que nous ne pouvons résoudre par nos propres moyens. Dans ces moments-là, nous devons cesser de compter sur nos propres forces et mettre notre confiance en Dieu. Comme il est écrit dans Romains 12:19, « À moi la vengeance, c'est moi qui rétribuerai, dit le Seigneur. » Dieu nous guidera toujours vers ce qui est le meilleur.

Jésus nous enseigne également : « Ne résistez pas à celui qui vous fait du mal ; mais si quelqu'un te frappe sur la joue droite, tends-lui aussi l'autre » (Matthieu 5:39). Même au cœur de l'adversité, en faisant confiance à Dieu et en persévérant dans la prière, nous pouvons vivre selon son plan. Croyez que Dieu vous tendra toujours une main secourable et marchez dans la foi.